
Bürgermeister Storch berichtet über einen Gesprächstermin mit dem Verkehrsverbund Rhein-Sieg betr. 
die Bahnverbindungen auf der Siegtalstrecke. Einzelheiten ergeben sich aus dem als Anlage 4 
beigefügten Vermerk. 


